

# ひろしまええとこ通信



安佐南区



## とも福祉フェスター つながりが広がる地域の輪－

地域の住民や団体が集い、ともに福祉を考える「とも福祉フェスタ」が10月26日（日）に開催されました。会場には子どもから高齢者まで幅広い世代が集まり、活気にあふれました。

ステージでは音楽や地域の魅力的な活動の発表があり、来場者の拍手が絶えません。ステージ以外では、みらいちゃんショップが出店し、障害のある方々による自主製品の販売や作品展示のほか、障がい者父母の会による相談ブース等があり、来場された方々は思い思いにフェスタの時間を楽しみました。

参加者からは「普段は知らなかった団体の活動を知ることができた」「地域の人とつながれる貴重な機会」という声が聞かれ、福祉を身近に感じる時間となりました。

とも福祉フェスタは、地域住民のつながりを深め、誰もが暮らしやすいまちづくりを進める大切な一歩となっています。

みらいちゃんショップについては、ひろしまええとこつながり活動集（P.14）をご参照ください。



ハーモニカ演奏→

←マンドリン演奏



ひろしまええとこ つながり活動集

生活支援コーディネーターより

地域の皆さんが楽しそうに交流する場面をたくさんお見かけし、笑顔と温もりのおすそ分けをいただきました。あらためて実感した地域のつながりや支えあいの大切さを通じ、今後も地域の皆さんと手を取り合いながら、誰もが自分らしく安心して暮らせるまちづくりのお手伝いができればと思います。